

Caracas, 19 de noviembre de 2004 - Boletín N° 30.

## Acuario de Mar ganó el Concurso Ideas 2004

Una propuesta de desarrollo turístico única en Suramérica, que propone la creación de un acuario de mar en la península de Araya, fue seleccionada como ganadora de la segunda edición del Concurso Ideas 2004.

Así lo anunció Pablo Baraybar, presidente del jurado y director de la Unidad Estratégica de Negocio Alimentos de Empresas Polar. El proyecto **Acuario de Mar**, presentado por Luis Velasco, Carlos Perdomo, Eduardo Burgos y Álvaro Álvarez, fue seleccionado como el mejor plan de negocio entre los 817 proyectos presentados en el concurso.

El segundo lugar de Ideas 2004 lo obtuvo el proyecto **¡Por los Caminos que Andan!**, presentado por Antonio y José González-Fernández, Gretty y Karen Méndez García y Alfio Verdecchia. Se trata de una propuesta para desarrollar una red de posadas y embarcaciones, impulsadas por ruedas de chapaletas, en el Orinoco y los ríos de los Llanos, la cual complementa otra opción de turismo ecológico ya desarrollada en la región y que fue ganadora en la edición 2003 del concurso, como es el Refugio Privado de Jaguares Silvestres.

En tercer lugar se seleccionó la propuesta **Aprovechamiento Industrial de Desechos Forestales**, presentado por Gregorio Paluszny, Frank Kelemen, José Borges y Nelson Fuentes. La iniciativa apunta a reconvertir desechos forestales en materia prima para la industria del hierro disminuyendo el impacto ambiental generado por la quema de los mismos.

El jurado del concurso otorgó dos menciones especiales. Una de ellas adjudicada al proyecto

Fecha clave del Concurso

abril 2005 inicio tercera edición

ChevronTexaco



EL NACIONAL



**Mercadeo y Distribución de Productos Autóctonos Venezolanos**, del equipo integrado por Freddy y Esperanza Perdomo, Esperanza Pérez, Presbítero Julián Rodríguez, Monseñor José Ángel Divasson, Zoraida Lugo, Luz Rubiano, Yelitza Carrero y Deibys Cárdenas. La segunda fue otorgada al proyecto **Mejoramiento de la calidad de Crudos Pesados, Extrapesados y Bitúmenes**, presentado por William Jiménez y Ricardo Carrillo.

Todos los proyectos recibieron premios en efectivo y en equipos de alta tecnología, destinados al inicio de su negocio.

El comité organizador anunció que ya está formalmente abierta la convocatoria para el concurso Ideas 2005.

## Un impulso al desarrollo de Araya

El proyecto merecedor del primer premio de Ideas 2004 apunta a crear un acuario de contacto de 4.200 mts2 dentro del mar, para que los visitantes tengan la oportunidad de bucear con *snorkel* entre corales y arrecifes y disfrutar, en palabras de Luis Velasco, “de lo que ahora estuvo reservado a buzos profesionales y a las pantallas de Discovery Channel”.

[Vea el video del proyecto ganador, pulse aquí](#)

El jurado seleccionó el Acuario de Mar como proyecto ganador por considerar que representa una importante contribución al desarrollo económico de la península de Araya, y que tendrá sin duda un impacto positivo en el sector turístico nacional.

Al referirse al concurso, Luis Velasco, en representación de su equipo, declaró: Ideas es “una puerta abierta hacia las iniciativas que permiten mirarnos a nosotros mismos como un país de enorme potencial emprendedor, creativo, motivador, lleno de fe y, sobre todo, con una disposición de salir adelante que nos hace posible visualizar que sí hay mañana, que sí tiene sentido, que sí hay deseo y sí se puede. Es un disciplinado ejercicio de revisión, reflexión, aprendizaje y confrontación con nosotros mismos y nuestras ideas y proyectos, que nos permite mirarlos desde varias ópticas de manera simultánea y descubriendo que siempre hay algo más que se nos escapa, sobre todo cuando nuestras iniciativas se enfrentan a la excelencia, experiencia, olfato e inteligencia de nuestros evaluadores, tutores y jurados. Es una maravillosa oportunidad para ser mejores”.